

# KABAR TERBARU

## Kapolres Gresik dan Bupati Berbagi Makan Bergizi untuk Pelajar Sekolah Dasar

Achmad Sarjono - [GRESIK.KABARTERBARU.CO.ID](http://GRESIK.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 11, 2025 - 07:49



GRESIK - Kapolres Gresik, AKBP Rovani Richard Mahenu, bersama Bupati Gresik, H. Fandi Akhmad Yani, menggelar kegiatan pembagian Makan Bergizi Gratis (MBG).

Kegiatan kali ini dilaksanakan di SDN-71 Gresik, Dusun Mando, Desa Pandu, Kecamatan Cerme, Kabupaten Gresik, Senin (10/02/2025).

Acara ini dihadiri oleh jajaran Pejabat Utama (PJU) Polres Gresik, Muspika Cerme, pengurus AKD, pengurus MWCNU Cerme, serta Paguyuban Pengusaha Cerme Barat.

Sebanyak 175 paket MBG disiapkan dan dibagikan langsung oleh Kapolres dan Bupati Gresik kepada para siswa SDN-71, dengan didampingi oleh guru pengajar.

Paket makanan ini terdiri dari nasi putih, ayam bumbu kecap, gurami crispy, sambal goreng tempe, sayur capcay, dan buah jeruk.

Dalam sambutannya, Kapolres Gresik menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari arahan pimpinan Polri, sebagai bentuk kepedulian terhadap anak-anak sekolah.

Selain itu, program ini juga mendukung inisiatif pemerintah dalam mencerdaskan generasi penerus bangsa melalui asupan makanan bergizi.

“Kami ingin memastikan bahwa anak-anak kita mendapatkan asupan makanan yang sehat dan bergizi,” ujar Kapolres Gresik.

Sementara itu, Bupati Gresik mengapresiasi kegiatan ini dan berharap program serupa dapat terus dilaksanakan demi meningkatkan kesejahteraan serta kesehatan anak-anak di Kabupaten Gresik.

Setelah membagikan makanan ke setiap kelas, kegiatan dilanjutkan dengan sesi foto bersama sebagai bentuk dokumentasi.

Seluruh rangkaian acara berlangsung dengan tertib, aman, dan penuh antusias dari para siswa serta guru di SDN-71 Gresik.

Dengan adanya program MBG ini, diharapkan dapat menumbuhkan semangat belajar siswa serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya konsumsi makanan bergizi dalam mendukung tumbuh kembang anak-anak di Kabupaten Gresik. (\*)